



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 12.04. bis 13.04.2022

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle-  
(Landkreis Wittenberg)

Am Dienstag wurde auf der B100 bei Gräfenhainichen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 1013 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 43 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 129 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle-  
(Landkreis Bitterfeld)

Am Dienstag wurde in der Ortslage Sandersdorf - Zörbiger Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 358 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 8 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 84 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle-  
(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Dienstag wurde in der Ortslage Kleinkühnau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 176 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 2 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 88 km/h.

- Überschreitung der Anhängelast -

(Landkreis Wittenberg)

Am Dienstagnachmittag wurde auf der BAB 9 in Richtung Berlin Höhe Coswig ein Kleintransporter Mercedes mit Anhänger festgestellt und kontrolliert. Auf dem Anhänger war ein Unfallfahrzeug geladen. Nach einer Wägung wurde festgestellt, dass die Anhängelast des Kleintransporters um 26 Prozent überschritten war. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Gegen den 51-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

- Verkehrsunfall -  
(Landkreis Wittenberg)

Am 12.04.2022 gegen 18:45 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung Berlin Höhe Anschlussstelle Coswig.

Ein 43-jähriger Fahrer eines Sattelzuges befuhr die rechte Fahrspur. Er kam rechts von der Fahrbahn ab und touchierte die Leitplanke. Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit. Es entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt ca. 7.500,- €. Verletzt wurde niemand.

- Handy am Steuer-  
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstagabend wurde auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Thurland und Dessau-Süd ein Sattelzug mit unsicherer Fahrweise festgestellt.

Es wurde festgestellt, dass der Fahrer durch die Nutzung seines Mobiltelefons vom Straßenverkehr abgelenkt war. Gegen den 60-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.